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ASSUNTO: Plano de saúde para os servidores Municipais.
REQTE: Alexandrina Monteiro Abreu Brum
REQDO: Prefeito Municipal

Senhora Presidente,

Apresento a indicação que após dado ciência ao soberano plenário, seja encaminhado
EXPEDIENTE lNDlcArÓnlo ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal, mostrando a necessidade
de implantar um plano de saúde para os servidores Municipais.

JUSTIFICATTVA

A Vereadora que esta subscreve, justifica essa iniciativa informando que hoje o SUS não
oferece uma segurança, muito menos uma assistência de saúde de qualidade e com à contratação
de um plano de saúde, a prefeitura estaria colaborando sobremaneira com o bem estar de nossos
abnegados servidores públicos e seus dependentes que poderão contar com uma assistência
médica com melhores condições e desafogar sobremaneira, nossos ambulatórios e postos de
saúde.

Atualmente, caso venha a sair do papel para se tomar uma realidade, o maior beneficiado
será o corpo funcional da Prefeitura Municipat e seus dependentes, já que passarão a usufruir de
uma empresa de prestação de serviços importante que é um plano desaúde privado.

Já existem várias Prefeituras que optaram por essa prática com resultados satisfatório para
ambos os lados..

Espero contar com a notória sensibilidade do Exmo. Senhor prefeito no sentido de reatizar
estudos que possam oferecer esse benefício aos nossos companheiros servidores públicos.

Portanto, solicito encarecidamente o apoio dos Nobres Edis desta casa Legislativa para oencaminhamento dessa necessária solicitação.

Plenário Georgina paixão Godoy, 0g de Janeiro de 202L.

Vereadora
Rua Antonio Ribeiro dos Reis Filho, 64 - centro - Volta Grande(MG) - cEp:36.720-ooo - www.voltagrande.cam.mg.gov.br
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Atenciosamente,


